令和5年7月3日 女塚保育園園長 片野 太郎 http://www.onnazuka.com/

http://www.onnazuka.com/

先月、歯科検診が行われました。全体的に歯の健康管理が出来ているとお褒めの言葉を頂き ましたが、中には治療を要する子も見られました。乳歯だからといって放っておくと、永久歯 にも影響がありますので、早目の治療をお願い致します。また過蓋咬合(かがいこうごう)の 子が増えてきました。過蓋咬合は、上の前歯によって下の前歯が隠れてしまう噛み合わせのこ とで、20歳を超えると骨格が完成して歯が動きにくくなるので、20歳までの骨が柔らかい うちに治療を開始しないと治療が難しくなることがあるようです。園医さんによると、あまり 噛まなくて良い食事が増えたことが原因で、前歯で良く噛む食事をすると予防になるとのこと です。少ししっとりした海苔でご飯を巻いて食べたり、トウモロコシも良いそうです。普段か ら意識をして前歯を使って食べる食材や、たくさん噛む食材を用意すると良いかもしれません。 今年は久しぶりに"盆踊り大会"を行います。詳細については別途ご案内します。コロナ前 のように地域の方も誰でも参加できる形とは行きませんが、縮小した形で飲食も準備する予定 です。少しずつですが飲食店や旅行などコロナ以前の状況に戻りつつありますが、同時に感染 者も少しずつ増えてきております。安心出来るようになるのはまだ先になるかもしれませんが、 少しでも保護者同士がコミュニケーションをとれる機会を考えていきたいと思います。

日照時間が長くなり、降園時に園庭で子ども達が遊んでいる姿をよく見かけます。保護者同 士のコミュニケーションも大切ですが、思わぬ事故にもつながりかねません。子どもから目を 離さず、すみやかに降園して頂くようお願いします。

= 財務諸表の公表について ===

行政指導のもと、関の財務諸表を公表することが義務付けられています。令和4年度の決算 書をホームページに掲載していますので、興味のある方はご覧下さい。



気をつけよう、夏の病気

新型コロナウイルスも注意が必要ですが、梅雨の時期は他の感染症も流行する時期です。 子どもの様子をよく観察し、感染症には十分注意して下さい。

夏かぜと呼ばれるもの ヘルパンギーナ、プール熱、手足口病など。

* 夏かぜは高熱、下痢、のどが赤くはれる、体に発疹ができるなどが特徴です。 その他、水イボ、流行性結膜炎、とびひ、など。

※感染症によっては登園許可書をお願いすることがあります。ご確認下さい。



規則正しい生活習慣と十分な睡眠



バランスよい食事で夏バテ防止

熱中症防止に水分補給





詞:権藤 はなよ

補作詞:林 柳波 曲:下総 皖一

- ① ささのは さらさら のきばにゆれる おほしさま きらきら きんぎんすなご
- ② ごしきの たんざく わたしがかいた おほしさま きらきら そらからみてる